
新緑会で過去問担当の修士一年白旗研究室の山瀬友登です。 

自己紹介と今月(１月)の報告をさせて頂きます。 

 

白旗研究室では超音波を利用した非破壊試験についての研究を行っており橋梁などに使用され

る部材で亀裂の検出を行い、より検出精度が高い研究結果をだせるように励んでいます。 

時折訪問される当校出身の社会人の方に就活についてや、現場でのご意見を聞かせて貰えるので

とても助かります。 

研究についてもアドバイスなどをくれるので今後の研究に活かしていきたいと思います。 

 

１月は気温の変化が激しく、体調を崩す学生が多々いました。皆さんもまだまだ寒い日が続くと

思うので体調管理に気をつけて下さい。 

 

よろしくお願いいたします。 


